
お気づきになったこと 回答

冷暖房 ・部屋（会議室）が暖かくて活動がし易かった。
・エアコン（体育室）がついていないのは藤が丘くらいです。今年もよろしくお願いし
・難しい事と思いますが夏の体育室利用は暑すぎます。冷房設置をお願いしたい
・体育室にエアコン設備をお願いします。
・体育室にエアコンがついてほしいです
・体育室に冷房をいれて欲しい。
・体育室のエアコン要望。
・寒かったです。（いつ・どこ等の記載なし）

体育室 ・快適に体育室使ってます。ありがとうございます。
・ポールのサビを取ってほしいです。

中会議室 ・中会議室の窓側の柱に時計の設置をお願い致します。指導者（会議運営者等）
の後ろ側に時計がありますが指導者側から時間が解かる様にしてほしい。

ご不便をおかけして申し訳ございません。
グループによって活動される向きが異なるため、ご対応が難しい状況です。

講座 ・青葉台コミハの図書を利用しているので、なかなか利用する機会がありません
が、講座でここの施設を利用させて頂いているのでこれから利用したいと思ってい
ます。

ありがとうございます。
今後もご利用くださいますようよろしくお願いいたします。

部屋予約 ・ネットでキャンセルが出来るのはすごく助かります。
・会議室のweb予約できるようにしてほしい。
・ピアノなどこちらで借りる。毎回同じものを把握して下さっていると助かります。

駐車場 ・駐車場の紙がとても助かります（返却の手間がないため）。
・駐車場が利用できるとより良いと思います。
・駐車場のコーンをやめてください。雨の日などとても不便です。

放送 ・館内放送について　いきなり「出されたゴミは･･･」と始まるのがとても違和感があ
る。終了〇分前です、ということを知らせるための放送で、ゴミのことをいうことはな
・途中のアナウンスがうるさい。

お礼 ・いつも利用させて頂きありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。
・いつもスタッフさんが優しくてうれしいです。ありがとうございます。
・いつも快適に使わせて頂いております。ありがとうございます。
・いつもありがとう。きれいにつかわせて頂いております♥
・いつも明るく対応して頂いてありがとうございます。
・いつも利用させて頂いて助かっています。
・今のままであって欲しい。満足している。
・利用しやすい施設です。
・いつもお世話になっています。
・今年もよろしくお願いします。
・いつもありがとうございます。
・いつもありがとうございます。

藤が丘地区センターをご利用いただきありがとうございます。
今後も地域の皆様に快くご利用いただけるよう努めてまいります。
どうぞよろしくお願いいたします。

体育室の冷暖房については、長年、市に要望を提出しております。
今後も続けて皆さんのご意見を伝えてまいります。

バレーボール、バドミントンのポールについて、買い替えまたはメンテナンスを
検討いたします。

部屋予約は、期間によってネットからも出来ますので、今後もご利用くださいま
すようよろしくお願いいたします。
備品に関しては、大勢の団体様がご利用なさいますので、全ての方のご事情
を把握するのは難しい状況です。お手数ですが、受付でお申し出ください。

駐車場は、団体様に限り、1カ月前からの予約制になっております。
コーンについては、検討させていただきます。

ゴミの減量は、横浜市で取り組んでおりますので、アナウンスさせていただいて
おります。
申し訳ございませんが、ご協力をお願いいたします。


